L'ambassadeur du Venezuela à Cuba rend hommage à Che Guevara



La Havane, (RHC).- L'ambassadeur du Venezuela à Cuba, Alí Rodríguez, a visité le Mausolée à Ernesto Che Guevara, dans la ville de Santa Clara où il a déposé une gerbe de fleurs, à l'occasion du 48è anniversaire de la mort de Ché Guevara en Bolivie.

Alí Rodriguez a parcouru, en compagnie du personnel de l'ambassade, le mémorial où reposent les restes du Ché et de ses compagnons de la guérilla en Bolivie.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/72070-lambassadeur-du-venezuela-a-cuba-rend-hommage-a-che-guevara$



Radio Habana Cuba